

# *Cuba suma ocho oros, pero Colombia aumenta ventaja en el medallero*

---



Juegos de San Salvador

La Habana, 6 jul (RHC).- Cuba conquistó ocho títulos en la fecha más reciente en los Centrocaribes de San Salvador, pero Colombia amplió su ventaja en el segundo puesto del medallero al lograr 12 coronas.

La delegación colombiana aventaja ahora a la cubana en 11 medallas de oro, pues acumula 68 por 59 la de la isla.

México, que es virtual ganador por países, aumentó su cosecha al frente del medallero y ahora exhibe 116 metales de oro, 87 de plata y 75 de bronce.

En el atletismo la isla sumó nueve medallas en la jornada, incluidas los oros de Rose Mary Almanza y Mario Díaz, y marca personal de Leyanis Pérez en una lid de ensueño en el triple, con la corona para la reina Yulimar Rojas.

Almanza (800m) hizo una gran carrera al “mandar” de principio a fin sin desgastarse, para llevarse su tercera corona en la distancia en citas regionales, tras las de Veracruz-2014 y Barranquilla-2018.

Campeona mundial con el relevo 4x400 en Silesia-2021, la camagüeyana marcó 2.01.75 y superó a su compatriota Sahily Diago (2.02.81), para el primer doblón del atletismo de la isla en la cita salvadoreña.

El otro título de Cuba en la jornada fue para el joven discóbolo Díaz (62.57m), destronando al favorito colombiano Mauricio Ortega. Tercero fue el también cubano Jorge Fernández, con su tercera medalla en centrocaribes, tras el oro de Veracruz y la plata de Barranquilla.

La final de triple acaparó todos los reflectores. Y las protagonistas del show no defraudaron y regalaron la prueba de mayor nivel cualitativo de los juegos, incluyendo todos los deportes.

Como se esperaba, el título fue para la extraclase Yulimar, ganadora de su primer cetro a este nivel con 15.16 m, su mejor registro del año y marca de los juegos, mejorando los 14.92 de la colombiana Catherine Ibarguen en Barranquilla-2018.

Las cubanas finalistas olímpicas en Tokio-2020 Leyanis Pérez y Liadagmis Povea pusieron la guinda al pastel con espléndidas actuaciones.

Leyanis (21 años) se llevó la plata acariciando los 15 metros y mejoró dos veces su resultado de por vida fijándolo en 14.98. Leyanis también ganó el subtítulo tras el de salto de longitud, donde igualmente logró lo mejor de su carrera.

Povea repitió su bronce de hace cinco años, con unos nada despreciables 14.85, su tope de la temporada.

Otras actuaciones de relieve de los atletas de la isla estuvieron a cargo de Greysis Roble, 12.94, plata en 100 vallas, y Yunisleidys García, subcampeona en 200 metros.

Roble tuvo el privilegio de secundar a la campeona olímpica, Jasmine Camacho, oro con 12.61, y se puede vanagloriar de haber aventajado a la finalista mundial Andrea Vargas (Costa Rica).

Otros deportes con notables actuaciones fueron el clavados y el taekwondo.

En el clavados, Anisley Garcia repitió el oro de hace 5 años en la plataforma 10m, mientras que en el taekwondo el bicampeón mundial Rafael Alba (+87 kg), superó al mexicano Carlos Sansores en pelea entre campeones del mundo que se definió 2-1.

En otras actuaciones, Arlenis Sierra se llevó el oro en la contrarreloj del ciclismo, en el ajedrez- de estreno en citas de la región, triunfaron Yaniela Forgas y Carlos Daniel, en el hockey Cuba quedó en plata al caer ante México en la final en penales, en esgrima se adjudicó bronce el equipo masculino de espada, en el voleibol para damas Cuba venció 3-0 a El Salvador, en el polo acuático Cuba superó 25-4

a Guatemala, y en softbol femenino la selección de la isla doblegó a la de Venezuela 4-0 y estará en la disputa del metal de oro ante la de Puerto Rico.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327589-cuba-suma-ocho-oros-pero-colombia-aumenta-ventaja-en-el-medallero>



**Radio Habana Cuba**